



留学だより(アメリカ合衆国・ミシガン州) Vol. 3

こんにちは。新年おめでとうございます。時間が過ぎるのも早いもので 10 ヶ月の留学も後半に入っています。こちらでは最高気温が氷点下の日が続いますが、体が慣れたのか薄着でも外に出れるようになりました。今回の留学だよりではクリスマス休暇のお話をしたいと思います。

クリスマスキャロル

コーラスの人みんなで、ダウンタウンに行きクリスマスソングを歌いました。主にレストランを回ってお客さんたちの前で歌い、お金を集めるというものです。お客さんたちは本当に優しく、一緒にダンスをしたり歌ってくれる人がたくさんいました。何よりクリスマスのダウンタウンは笑顔で溢れていてとても素敵でした。(めちゃ寒かった)



オハイオの親戚とクリスマスパーティ

ホストファザー方の親戚の家に行きました。それぞれがスープやチキンを持ち寄りとても豪華なランチをとりました。その後、毎年恒例(らしい)のビンゴをしました。普通の数字が書いてあるビンゴカードではなく、孫や子どもの名前が書いてあるカードがそれぞれに配られ、名前が呼ばれたらその上に小さいチョコレートを置いていくというユニークなビンゴでした。ビンゴで勝った人からテーブルの上にあるものを何でも取っていいというもので、チョコレート/巨大クレヨン/ブランケット/サバイバルナイフなど、とにかくたくさんの物があり、みんなが思い思いの物を選んでいて楽しかったです。ついでに私は水筒、ハンドクリーム、お菓子をいただきました。印象に残ったのは、とにかく子どもではなく大人が大声で叫んだりしてとても楽しんでいたことです。素敵ですね！



ホストファミリーのクリスマス

なんと人生で初めてのホワイトクリスマスを体験することができました。クリスマスの時期は本当に寒くて最低気温がマイナス15度まで下がり、雪も地面を覆うように積もっていました。白い雪にイルミネーションが映えてとても素敵でした。

ホストファミリーは子どもが5人おり、高校生のホストブラザーの他に、普段は家にいない娘さんが4人います。そのホストシスター4人と、そのうち1人の彼氏が家に帰ってきてとても賑やかなクリスマスとなりました。クリスマスイブの日には夜に教会に行きました。教会は人でいっぱい、クリスマスに関係した歌やお話を多く聴きました。

クリスマスの日ですが、みんなで9時に起き、クリスマスツリーの下に行く则大量の(20個以上ありありました)ラッピングされたプレゼントが置いてありました。それぞれのラッピングペーパーに小さく名前のイニシャルが書いてあり、自分のイニシャルが書いてあるプレゼントを探して開けるというものです。探すのがとても楽しかったです！私はありがたいことにネックレス、マニキュア、ぬいぐるみ、ブレスレット、あとカレッジTシャツ3枚をいただきました。右端の写真ですが、ホストシスターのうち3人が現在、University of Michigan (黄色)、Michigan State (白)、Ohio State (赤)に通っており、それぞれのTシャツをプレゼントとしてもらいました。この3つの大学は州の中でも名門の大学でライバル同士でもあります。興味がある方は是非、調べてみてください。ついでにここミシガン州でOhio State (隣のオハイオ州の大学)のシャツを着ると、結構いろんな人に「ここでそのTシャツ着ちゃダメなのわかってるよね。」のような感じで冗談混じりに言われます(笑)。



その後のクリスマス休暇は基本的にテレビを見たり、話したりとリラックスして過ごしました。大家族でのクリスマスを経験できてとても楽しかったです。あとは12月31日に友達のパーティーがあり、ニューヨークで行われる新年のカウントダウンをみんなで観ました。



近況報告

嬉しかったこと

ホストブラザーと Wii の JUST DANCE を一日 10 時間くらいプレイしたこと

Cards Against Humanity というカードゲームで遊んだこと。このゲームはとてもアメリカンで私はとてもじゃないけれどこの留学だよりも写真を載せることはできませんでした。ただし、高校生が遊ぶのには最高のゲームです。

クリスマスクッキーを大量生産

びっくりしたこと

雪が多く降ると学校が休みになります。ついでにこの留学だよりも 1 月 25 日が雪で休校となったためスティッチの映画を観ながら書いています。

みんな 14 歳の頃から自動車の運転教習をしています。車社会のアメリカならではの事です。

楽しかったこと

クリスマス中に普段は会えないホストシスターの人たちとたくさん話せました、ホストシスターの元彼の話がとても面白かったです。

悲しかったこと

風邪をひいてコーラスのコンサートに行けなかったこと

メンタル状況

コーラス、ロボティクス、スポーツ、授業を通じていろんな人と話せるようになって学校生活がかなり楽しくなってきたと思います。また同時に、日本の学校の良いところを再認識しました。例えば、小石川生はみんな授業をちゃんと聞いていると思います。私の留学先の学校はたまに授業崩壊気味なことがあります。

先月の目標、達成状況

Give and Take- クリスマス前に普段お世話になっている先生やカウンセラーの人たちにクリスマスカードを渡せたので少し達成したと思います。

健康的な食事・野菜とか果物を多めに食べられている気がします。

風邪を引かない・クリスマス前に 3,4 年ぶりくらいはかなりひどい風邪を引きました。ミシガン州の寒さを完全に舐めていました。

来月の目標

スキーをする。

ホストファミリーの手伝いをもっとする。

ロボティクスを頑張りたい。(世界大会出場がチームの目標です。)

最後まで読んでくれた方、ありがとうございます。周りの人たちへの感謝を常に忘れずに残りの留學生活半分を楽しもうと思います。東京も今、10 年に一度の大寒波が来ていると聞きました。皆さんもお元気で。そして 1 月中旬に旅立った次世代のみんな、楽しんできてください！